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Конец марта – начало апреля выдались в настольно-хоккейном мире довольно бурными.
В штатах был разыгран чемпионат Северной Америки, в котором победил канадец Берни
Канцлер. В Стране Кленового Листа прошёл очередной этап Эдмонтонской НХЛ, в
котором призёрами стали Реджи Стефанишин и Дуэйн Панкив, дальние родственники
которых, видимо, были родом из Украины. Размялись после «зимней спячки» чехи и
финны, шведы и датчане, норвежцы и словаки, а представители Северной Пальмиры,
вообще, успели провести этапы первенства Санкт-Петербурга, Невской хоккейной лиги,
а также несколько «Пиратских кубков»…

  

Конец марта – начало апреля выдались в настольно-хоккейном мире довольно бурными.
В штатах был разыгран чемпионат Северной Америки, в котором победил канадец Берни
Канцлер. В Стране Кленового Листа прошёл очередной этап Эдмонтонской НХЛ, в
котором призёрами стали Реджи Стефанишин и Дуэйн Панкив, дальние родственники
которых, видимо, были родом из Украины. Размялись после «зимней спячки» чехи и
финны, шведы и датчане, норвежцы и словаки, а представители Северной Пальмиры,
вообще, успели провести этапы первенства Санкт-Петербурга, Невской хоккейной лиги,
а также несколько «Пиратских кубков»…

  

  

Украина не стояла в стороне. Прошли очередные этапы чемпионатов Киева и Одессы. И
всё же основное внимание украинских нахокеров было приковано к двум турнирам –
Кубку Москвы («Москва, как много в этом звуке для сердца украинского слилось»…) и
решающему (пятому) этапу пятого чемпионата Украины.

  

  

Эхо Москвы
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На протяжении многих лет Кубок Москвы был самым представительным по количеству
участников этапом Мирового тура. В 2009 году в нём приняло участие около 160 игроков
из восьми стран мира. Украину представляли шестеро: Евгений и Виктор Левданские,
Дмитрий Кудрицкий и Михаил Спиваковский, Александр Мыртыненко и Михаил
Шаломаев. По разным причинам на Кубок Москвы не смогли приехать одесситы и
кировоградцы. Не доехал в Первопрестольную и третий чемпион Украины Алексей
Гусак. 

  

  

Непрофессионал

  

  

Кого из нахокеров можно считать профессионалом? Судя по отсутствию призового
фонда на многих турнирах, - только мировую элиту. А что же остальные? В чём их
профессиональный подход к делу?

  

  

Накануне проведения Кубка Москвы решил починить перегоревшую проводку в ванной
комнате. Ну, и починил… Большой палец на правой руке получил изрядный порез,
который прилично мешал на следующий день делать не только выходы, но и, вообще,
сильно бросать с правого края.

  

  

И вы думаете, поумнел. Ага… За пару-тройку дней до турнира в Одессе у соседа
сломался звонок. Казалось бы, отключи электричество и ремонтируй на здоровье. Ан,
нет. Правой рукой установить новый звонок было неудобно. Думал, сделаю одной левой.
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Ну, и сделал… В один момент замкнул оба проводка и «зарядился энергией на
несколько дней вперёд». Надеялся, что её хватит до конца недели, да, видимо, где-то в
пути всю растерял.

  

  

Правильно в Москве сказал Митчелл: «Бери пример с Титова. Он – настоящий
профессионал. За пару дней до турнира и хлеб резать не станет».

  

  

Львы – они не только в Африке львы

  

  

Настоящим открытием Кубка Москвы стало не только выступление Евгения Левданского,
но и его отца Виктора. Лев-старший постоянно уделяет столько внимания сыну, что на
себя уже времени не остаётся. В Москве же Витя был просто шикарен, выйдя в высшую
лигу! От двух чемпионов Украины и прогрессирующего Митчелла этого можно было
ожидать, но Лев-старший превзошёл на турнире сам себя. Женя же с папой и без него –
это два разных мальчугана. Первый – самый молодой в истории чемпион Украины,
второй же – парнишка, готовый в любую минуту сбиться на навал и потерять
уверенность в себе. 

  

  

На Кубке Москвы-2009 Евгений сделал ещё один шаг к вершине, впервые попав в
плей-офф турнира столь высокого ранга. Кудрицкого, Спиваковского и
Левданского-старшего на два дня соревнований, увы, не хватило. Они потерялись в
высшей лиге, лишь немного потрепав нервы признанным фаворитам. Но, то ли ещё будет
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через год…

  

  

В который раз лечу… Москва

  

  

Небольшой дискомфорт в правой руке ощутил уже на разминке. Лейкопластырь
помогал, как мёртвому припарки. И всё же «провинциальному танцору» явно не кеды
мешали…

  

  

Первая партия с чемпионом Череповца Александром Озеровым проходила как на
качелях, которые перед финальным свистком предательски качнулись в сторону
противника, хотя в ходе разминки я Сашу с хвостиком «а-ля Алекс» дважды обыграл.
Финн из «второго (третьего, четвёртого???) эшелона» Сантту Сайнио и москвичка Маша
Милорадова добавили отрицательных эмоций, а неудачи на последних секундах матчей
с питерцем Виктором Щедровым и не донским ростовчанином Павлом Козловым
окончательно избавили от иллюзий на удачное выступление в Первопрестольной.

  

  

В третью лигу с похожим настроем попал и Александр Мартыненко, на которого многие
молодые россияне смотрели с явным непониманием. Не объяснишь, ведь, всем, что
Украине теперь роднее герои Крут, УПА и Мазепа, а никак не питерские матросы,
Красная Армия и Пётр I.
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Однако с первых туров в третьей лиге наши пути с Александром разошлись. В
тринадцати сыгранных встречах я уступил лишь раз, ещё одну партию закончил вничью.
Саша же, потеряв много на старте, застрял ближе к середине турнирной таблицы.
Настроение у обоих было диаметрально противоположным. Александр играл свои матчи,
после чего его соперник становился моим. И Сашина помощь была очень даже кстати. Я
же во время своих перерывов старался поболеть за своего…

  

  

Ближе к окончанию турнира проиграл с разницей в одну шайбу Игорю Милорадову,
Парвизу Миралиеву (прекрасный паренёк из Татарстана) и Александру Тотчасову. И до
третьего места не хватило каких-то пару очков. В турнирной таблице я и Мартыненко
снова были рядом. Пока я летел, он уверенно шагал вверх. И всё же, победив в личной
встрече, я стал пятым, а Александр – шестым.

  

  

Холодный апрель. Горячие сны. И вирусы новых нот в крови…

  

  

Да, уж. Не заманишь иностранцев в Одессу ни зимой, ни весной. До Киева они доехать
могут, а к морю – никак. А потому, как и в декабре, апрельский этап пятого ОЧУ собрал
исключительно украинских игроков. Одесситов и киевлян «разбавили» своим
присутствием харьковчанин и кировоградец. В итоге народу хватило ровно на две
группы по пятнадцать человек в каждой.
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Перед последним и решающим боем многим не спалось. Чемпион действующий думал, не
привезёт ли Абсолютный чемпион Потенциального (из Москвы). Данила считал
варианты с Рыкуном, совсем позабыв о Снейке. Ветераны, за исключением Фьючера,
нервно посапывали, предвкушая завтрашние сражения за оставшиеся места в сборной.
И в короткие минуты забытья всем виделись сны. Сны о чём-то большем…

  

  

Не пахал, не пашу и не буду пахать

  

  

В школе всё так же прохладно, всё те же занимаются установкой полей. Волк ползает
на своих четырёх и ставит «деревяшки» под столы. Снейк своими двумя (откуда у
Снейков эти две???) их зачем-то убирает. Все заняты, никому не скучно! Всё тот же чай
(не одесское ноу-хау, но в Украине точно тутовское), но чайник уже не мешает
принтеру… 

  

  

«Хозяева этапа» вальяжно подошли к самому началу турнира, когда «хозяйственные
работы» были благополучно завершены, Волк был вконец расстроен, а его нервы
успокоило только море.

  

  

Матчасть
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Высота столов, о которую было сломано столько копий, штука немаловажная. Во время
игр ты это ощущаешь только тогда, когда не идут отработанные элементы. В полной же
мере ты понимаешь все прелести нескольких часов, проведённые в позе «сломанной
берёзы», уже после соревнований.

  

  

Ни один турнир в Москве, Риге или Питере не пройдёт на полянах такого качества, как
это было в Одессе. Понимаю, что нет «баблосов» на новые, но ведь в Киеве новых вагон
(новых – не новых, ну, чуток игранных). Почему же судьба чемпионата Украины
решается на полях, которые надо было давно уже выкинуть (повтор слов Никсона о
«кировоградских полянах»)? 

  

  

Украина претендует на проведение в следующем году чемпионата Европы. Поля-то мы
найдём, а столы? На ЧЕ в Риге, на Кубке Москвы к ним не было никаких претензий.
Может и нам закупить десятка два-три фирменных «стиговских»? Лишними они точно не
будут.

  

  

Куда мне до него, ведь Саня был в Париже…

  

  

Чтобы успеть с «Парк-де-Пренса» в Одессу Александру Даниленко надо было очень
постараться. Но, что поделаешь, работа прежде всего. Вояж по маршруту
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Париж-Киев-Одесса наверняка отнял у Саши немало сил, но на турнире он был, как
никогда, собран и по-спортивному зол. И, если бы об игре Данилы высказался
Александр Башлачёв, то это выглядело бы, пожалуй, так: «Не плачь, не жалей. Кого нам
жалеть?... Ну, что ты? Смелей! Нам нужно лететь! А ну от винта! Все от винта!». Только
Костя Евтушок и поверг Данилу в шок…

  

  

А Женька, Который Рычит, ещё мал, у него всё ещё впереди. Он очень техничен, но
слишком застенчив. У Евгения прекрасный папа, но он, увы, не обладает харизмой
Льва-старшего и не может помочь сыну в трудных игровых ситуациях. А «Хащи» -
молодцы! Могли, ведь, все слить своему одноклубнику, но не сделали этого.

  

  

И Даниленко, и Рыкун поедут в Будапешт, но Саша – в первой команде, а Женя – в
юниорской.

  

  

Найти своего Хиддинка

  

  

Турнир прошёл довольно предсказуемо. В плей-офф новичков не оказалось. «Второй
эшелон» как всегда кусался, но как-то так, по-комариному. Заметно прогрессируют
новички сезона 2008/2009 Дмитрий Донец, Сергей Цыба и его тёзка Кузнечиков. И всё
же в их игре есть одно большое НО. Они не могут проиграть 0-10. И не потому, что
постоянно держат вратаря по центру ворот. А от того, что розыгрыш любой их шайбы
длится по 10-15 секунд. И ни один сильный игрок просто не успеет напихать им десяток
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шайб… Поправка всех игроков после каждой передачи явно не добавляет скорости в их
игре. Не в восторге от таких «задержек» и их соперники. Спросите в России, многие ли
любят играть с Володенькой (Егоровым)?

  

  

В любом виде спорта есть те, от игры которых клонит в сон: Иван Лендл – в теннисе,
Майкл Адамс – в шахматах, сборная Украины – в футболе (во встречах с грандами
мирового футбола так точно!!!). В украинском настольном хоккее это Юрий Кушнир.
Первым пропустив от Блефа гол, можно смело кончать играть. Засушит. В 80% игр
точно засушит. Игра с ним – мучение для любого (одесситы не дадут соврать).

  

  

В этом году Хиддинк, возглавив «Челси» перевернул эту команду на 180 градусов. Он
изменил эту команду во всём. Это мнение большинства игроков «Челси». За год до этого
он изменил Россию, ещё раньше Австралию и Южную Корею – не самые выдающиеся в
футбольном плане страны. Болельщики со стажем наверняка помнят «ПСВ» времён
Гуса…

  

  

Ребята, игра в стиле Володеньки – это тупик! Берите пример с Желески и Митчелла.
Найдите своего Хиддинка!

  

  

В который раз лечу… Одесса
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Давно заметил, что играю в стиле «Как вы лодку назовёте, так она и поплывёт». Если
нормально начинаю турнир, то он так и протекает. Во встречах с элитными игроками не
испытываю никакого дискомфорта (видимо, не давит результат). С основными
конкурентами и игроками более низкого уровня игры проходят нервно и, если их итоги
отрицательны, они долго не выходят из головы. Похоже, срочно нужен доктор…

  

  

Вот, и в Одессе на предварительном этапе выиграл у Евгения Левданского, чего не
случалось с 17 февраля 2006 (!!!) года, и Виталия Сапожникова. В «вышке» насухо
одолел Никиту Кушнира (также впервые со 2 февраля 2008 года). И что же, потеря
очков в играх с основными конкурентами, разгром кировоградским одноклубником,
полнейшая потеря уверенности в себе. Высоцкий в таком случае спел бы: «Сказали мне:
«Сегодня не надейся – не стоит уповать на небеса!». Результат – в таблице, хотя мог
быть и на лице: пару раз высказался так, за что Олэксандр обещал сразу «в табло».
Заигрался, каюсь…

  

  

Leitwolf

  

  

Нет-нет речь пойдёт не о Волке. Франц Беккенбауэр во время чемпионата мира по
футболу в 1990 году назвал Маттеуса Leitwolf'ом – «вожаком». После награждения
Лотара «Золотым мячом» амстердамская газета «Ханделсблад» писала: «Да-да, их
Кайзер был прав – это стая, а он – вожак. Лотар Маттеус – это сгусток того, что
голландцы ненавидят в немцах…».
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В украинском настольном хоккее Leitwolf – это Алексей Ведерников. Его стихия – это
сила, мощь, напор. По характеру – настоящий вожак. Похоже, сейчас только он может
что-либо противопоставить на внутренней арене двукратному чемпиону Украины
Евгению Левданскому. Алекс не всегда бывает «в форме», но, если уж готов к бою, то
на все сто.

  

  

Всю мощь самого титулованного одессита чемпион Украины ощутил уже в первом
полуфинальном матче. Лев-средний раскусил Алекса ближе к концу встречи, но так и не
догнал его. После консультации с папой Витей чемпион перешёл исключительно на игру
через «выходы». Пять из шести первых голов в ворота Алексея были забиты именно так.
Инициатива была перехвачена, но бой ещё не был выигран. 

  

  

В финале Кубка Москвы-2009 Эдгарс Цайцс полностью переиграл Ахти Лампи,
перекрыв тому возможность дать пас на «выход». А перестроиться по ходу финн не
сумел. Алекс пошёл по пути латыша, дважды «насухо» обыграл чемпиона и сравнял счёт
в серии 3-3. Казалось бы, надо сделать только шаг. Но этот шаг сделал Евгений. Три
выхода – три гола. И можно опускать…

  

  

Занавес
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Чемпионат Украины сезона 2008/2009 окончен. Состав сборной Украины определился
только по окончании четвертьфинальных матчей последнего пятого этапа. Новых лиц в
сборной нет, но прогресс многих игроков очевиден. В первой команде страны есть
чемпион и экс-чемпион, вожак и балагур, джентльмен и максималист, служители пера и
микрофона. Для успешного выступления в Будапеште есть всё. Надо только стать
КОМАНДОЙ!!!
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